

Junta Directiva Clase 2026(b)

Kenneth Jones II

Provincia III - Diócesis de Maryland

Kenneth Jones II es actualmente Vicepresidente Sénior y Director de Operaciones de la Fundación John D. y Catherine T. MacArthur, donde es responsable de las funciones de finanzas, contabilidad, impuestos, auditorías, tecnología informática, gestión de subvenciones, servicios administrativos, servicios centrales, gestión de edificios e instalaciones de la Fundación. También desempeña el cargo de Director de Equidad de la Fundación. Además, Ken implementa y evalúa los objetivos financieros y el rendimiento de la Fundación para apoyar las prioridades y los programas de MacArthur. Antes de ser parte de la Fundación MacArthur, fue vicepresidente y director financiero de la Fundación Annie E. Casey. Ken es un profesional de operaciones y administración con más de 25 años de éxito demostrado y capacidad de liderazgo con experiencia internacional en Latinoamérica, África, Asia y Europa. Su experiencia en el sector privado incluye su trabajo en Pfizer Corporation, Ford Motor Company y Prudential. En la actualidad, Ken preside la junta directiva del Centro para Familias Urbanas, la Bolsa de Inversores de Misiones y el Centro de Filantropía para Catástrofes. También forma parte de numerosos consejos, como el de Corus, el Joint Center, la Southern Education Foundation, la Virginia Union University, el Foundation Financial Officers Group y Candid. El Sr. Jones tiene una maestría en Administración de Empresas por la Sloan School of Management del MIT, un máster en Economía Aplicada de la Universidad de Buffalo y una licenciatura de la Universidad de Boston. En 2021, Ken fue el conferenciante James Joseph de ABFE.

Karen Longenecker

Provincia VII - Diócesis de Río Grande

La Sra. Karen Longenecker, MA, LCSW, IMH-III es asistente social clínica en el Centro para el Desarrollo y la Discapacidad de la Universidad de Nuevo México. La Sra. Longenecker tiene experiencia diversa en salud mental infantil y de la primera infancia, incluyendo su experiencia en visitas a domicilio, cuidado del desarrollo en la Unidad de Cuidados Intensivos Neonatales (UCIN) del Hospital de la UNM e intervención temprana con el programa FOCUS de la UNM. Su trabajo se centra actualmente en el apoyo a padres y niños de alto riesgo que sufren adicciones y traumas.

La Sra. Longenecker fue miembro del Consejo Ejecutivo de la Iglesia Episcopal, donde ocupó la presidencia del Comité Permanente Conjunto de Misión Mundial. Su experiencia en la Iglesia Episcopal incluye la participación en asuntos internacionales y ecuménicos, cuestiones relacionadas con la mujer y trabajo en la Comunión Anglicana.

Tiene un máster en Estudios Latinoamericanos y realizó investigaciones en Chile sobre la política de salud reproductiva, iniciativas de salud de la mujer e influencias políticas y culturales que afectan al acceso de las mujeres a los servicios de salud reproductiva. También tiene una maestría en Asistencia Social de la Universidad Estatal de Nuevo México.

Habla español con fluidez y asiste a la iglesia de la Catedral de St. John en Albuquerque, New Mexico.